

Alcoolisme ôtera complètement le désir des boissons dans l'espace de quelques jours, et effectuera une guérison permanente en 24 jours, pourvu que la direction donnée par les médecins du Sanatorium soit suivie à la lettre. Le traitement ramènera l'estomac à son état normal, augmentera l'appétit pour la nourriture, calmera les nerfs, produira un sommeil réparateur, et éclaircira le cerveau. Il restaurera également la constitution et éliminera du sang le poison alcoolique, de manière à ce que le désir des boissons ne se fasse plus jamais sentir tant que le patient n'y goûtera pas de nouveau.

On a institué, en outre, à l'établissement un traitement spécial de la *morphinomanie*. Celui-ci a **Morphinomanie** pour base la méthode d'Erlenmeyer, *méthode rapide*, qui permet la démorphinisation en six à huit jours sans aucun danger pour le malade, et assure la guérison complète dans l'espace d'un mois.

Bien des personnes ne sont pas des invalides, mais elles souffrent souvent de maux de tête, d'indigestion, d'inaptitude au travail, d'ennui ; ces malaises

Personnes fatiguées sont causés par la fatigue des affaires et des exigences sociales modernes, et indiquent que quelque chose de plus sérieux est sur le point de se présenter, c'est alors le temps d'agir. Quelques semaines passées dans un sanatorium, à suivre les traitements appropriés, donneront une nouvelle vigueur aux organes et au système nerveux et on pourra ainsi prévenir des maladies souvent des plus graves.